

# PRESS RELEASE



# COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

NO. 70

POUR PUBLICATION IMMEDIATE  
LE MERCREDI 10 NOVEMBRE 1965

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Michel Gauvin au poste d'ambassadeur du Canada en Ethiopie, dont il sera le premier titulaire.

Né à Québec le 7 avril 1919, M. Gauvin a fait ses études au collège Saint-Charles-Garnier, de Québec, à l'Université Laval et au collège Carleton. Il a servi dans l'Armée canadienne de 1940 à 1947 et il a été décoré du DSO.

M. Gauvin est entré au ministère des Affaires extérieures en mars 1947 et il a été prêté au cabinet du Premier ministre jusqu'en 1950. Il a servi à Ankara et à Lisbonne, ainsi qu'à titre de conseiller auprès des commissaires canadiens de la Commission internationale de contrôle en Indochine. En janvier 1958, il fut nommé premier secrétaire à Caracas et, en 1960, conseiller à Buenos Aires. En février 1961, M. Gauvin devint consul général par intérim à Léopoldville, et chargé d'affaires en juin 1962. En 1963-1964, il a suivi les cours du National Defence College de Kingston. M. Gauvin fut envoyé en missions spéciales, en novembre 1964, au Congo au sujet de la libération d'otages canadiens détenus à Stanleyville, et en mai-juin 1965, en République dominicaine.

M. Gauvin est marié. Il a deux enfants.